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L A  A N D A D A

En el inicio de La Andada se nos reunio donde iba a 
ser desde ahi nuestro lugar de trabajo por las 
siguientes dos semanas. Se recorrio el lugar como 
tambien la obra donde estariamos trabajando.

Se tenia un previo conocimiento acerca de la 
construccion de las vigas pero en este caso seria una 
a escala real. Nos introducieron el proceso y cual 
iriamos a construir, sacando las medidas de aquella y 
presentandonos los materiales que ibamos a utilizar. 

Gracias a que esto se trabajo de un grupo de 3 
integrantes, el trabajo fue mejor distribuido a lo 
largo de la construccion, permitiendo que cada uno 
pudiera aportar en el proceso y que se lograra una 
mejor consutrccion ya que cada uno compartia sus 
opiniones y el apoyo para dimensionar y demas era 
mucho mejor ya que uno solo no alcanzaba a 
encargarse de la medida completa de la viga. 

El corte de la madera y el cierre del encofrado fue una parte que 
tenia que tener la medida correcta ya que esta iba encajada 
directo a la obra, asi que el encofrado era primordial. Ya con eso 
listo se pasaba a la enfierradura que contaba con un trabajo mas 
de fuerza y que la coordinacion del grupo tenia que ser mejor ya 
que habia que ir midiendo constantemente si iba bien 
encaminado el fierro por la curva. Al momento de tensar con 
alambre se hizo mas rapido el trabajo ya que en grupo se iba 

tensando con una prensa y se reforzaba con los alambres.

El trabajo en grupo y 
la disposicion de 
herramientas ayudo 
mucho a que la 
carga de la viga 
fuera menor y que 
haya una mejor 
distribucion en la 
construccion de 
esta, pudiendo 
terminar por etapas 
y logrando un 
avance mas veloz.

En cuanto una mejora de esto, se podria disponer de mayores 
herramientas para que los grupos puedan avanzar sin problema 
debido a la espera de aquellas. Sin embargo, estas fueron 
siendo traspadas a los grupos que en consecuencia iban 
necesitando cuando el otro terminaba. Cabe destacar, el uso y 
aprendizaje de estas que en mi caso nunca habia utulizado y 
fueron de gran auyda para tener un trabajo mas limpio y tener 

conocimientos de estas.



Lo positivo de la andada fue la posibilidad que se nos dio de 
realizarla y el poder trabajar junto a todos nuestros compañeros. El 
poder aprender dentro de la convivencia y hacer lo que ansiaba de 
este taller, el poder trabajar en obra y realizar lo que realizabamos en 
una escala menor a una escala real. Gracias a que se dio, siento que 
todo era pleno y grato, el trabajo y la comunicacion entre los 
compañeros ayudo a que todos nos pudieramos apoyar, de manera 
que el error no fuera pasando de grupo en grupo y que no haya 
complicaciones que puedan atrasar la jornada. 

En cuanto a la negativo, quizas fue la poca dcantidad de materiales 
para realizar los cortes o engrapar pero seria poco considerado creer 
eso cuando el avance de los grupos era distinto, como tambien el 
esfuerzo de cada uno por avanzar en su viga. Viendolo asi, el trabajo 
de cada grupo fue el que pudo ser producto de un atraso en general 
pero en cierto modo proporciono que se fuera traspasando las 
herramientas ya que se iban en distintas etapas de construccion. 

Finalmente quiero agradecer al profesor David Jolly y al ayudante 
Enrique Rivadaneira por la disposicion y las enseñanzas que 
entregaron no solo en estos 8 dias, sino en todo el semestre, 
pudiendo aclarar dudas y que todo siempre resultara de la mejor 
manera. Gracias por la disposicion a realizar esta andada y que se 
haya formado en unos dias gratos de estar y poder vivir de lo que 
fue.


